

Cuba: Exportación de langosta aumentará ingresos



La Habana, 3 feb (RHC) El director de la empresa Caribex, Javier Francisco Aguiar, aseguró este 3 de febrero, en La Habana, que la exportación de langosta en Cuba marcha a buen ritmo, y se aspira a diversificar la oferta de dicho mercado.

El directivo dijo a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que luego de un año con resultados positivos, esta exclusiva exportadora de productos pesqueros centra esfuerzos en aumentar hasta 50 por ciento sus ingresos a la mayor isla de Las Antillas.

"Actualmente se trabaja en un programa de desarrollo, monitoreado por la dirección del Grupo Empresarial de la Industria Alimentaria, enfocado en lograr tales propósitos", señaló Aguiar.

Precisó que teniendo como base el plan del año, la idea es trabajar hacia la diversificación en las maneras de presentar y comercializar el producto, de forma que aumente su valor agregado.

El ejecutivo informó que las potencialidades son varias, y con esa materia prima hay posibilidades de encontrar, en poco tiempo, de 40 al 50 por ciento de ingresos superiores.

Apunta la ACN que en 2018 Caribex prevé superar en 3,7 por ciento los resultados del año anterior, y así cerrar con exportaciones por valor de más de 76 millones de cuc (un cuc equivale a un dólar al cambio

oficial).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/154296-cuba-exportacion-de-langosta-aumentara-ingresos>



Radio Habana Cuba